

Verschwörungstheorie

Zum Wesen der Verschwörungstheorie

es ist eine Theorie von Verschwörern

Zum Wesen der Verschwörung

sie ist geheim und wird geheim gehalten.

Zum Wesen der Theorie

sie ist nicht oder nicht annähernd bewiesen.

jüngstes aktuelles Beispiel:

Das Virus stammt nicht aus dem Labor!

Subsumiere und erkenne, dass es sich bei diesem Satz eindeutig um eine Verschwörungstheorie handelt und zwar um die einzige weit und breit, die seit der Erscheinung des niedlichen kleinen aber königlichen Corona Viruslein zu hören ist:

1. nicht bewiesen +
2. die Tatsache wird behauptet von Regierungsmitgliedern und allen, die die absurd gründlagenvernichtenden Maßnahmen unterstützen und befürworten, nicht dagegen von ausgewiesenen Experten. Prof. Streeck antwortete auf die Frage ausdrücklich, dass man nicht wisse, wo und wie das Virus entstanden ist.

Nichtwissen bei dem man es belässt ist zutreffend.

Nichtwissen, aus dem Glauben erwächst, ist nicht erkannt.

Sonst wäre es Behauptung. Im Sinne von Theorie.

3. die den Satz sagen, die Behauptung vertreten, sind miteinander verschworen.
Seit gestern wissen wir, dass der Chef der Verschwörung Staatssekretär mit Abgeordnetenmandat ist, dass die Kabinettsitzungen von ihm terminiert und ihre Agenda von ihm bestimmt werden, dass er sich zwei Tage vorher ein Stündchen nimmt, um die Staatssekretäre der teilnehmenden Minister zu briefen, die diese brauchen, um den Gläubigen die Beschlüsse so zu erklären, dass sie verstehen, wie sie abzu-

stimmen haben. Dabei existiert nicht einmal ein minimaler Unterschied zwischen den Meinungen der katholischen Stäbe, weder ideologisch noch parteiloyalistisch, die nicht gewählt werden und es gewöhnt sind ihre politischen Vorgaben abwechselnd grünen roten gelben schwarzweißen und bunten Vögeln zu erklären. Dabei bauen sie vermutlich zur Vermeidung von Langeweile auch schon einmal Stichentscheidungen ein, in denen das Stimmrecht des neutralen Chefs hübsch zur Geltung gebracht werden kann. Ihre Fraktionen lassen sie in Phoenix paradedemokratische Debattenorgien feiern, bis die Kanzlerin auch einmal ihre mütterliche tiefe Überzeugung also sich selbst einbringen darf, die ebenfalls über die Mattscheibe flimmt.

Kabinettsitzungen im Fernsehen wären da schon interessanter gewesen aber wirklich auch nur bis gestern.

Das Stündchen briefing ist das Salz in der Regierungssuppe.

Aber bezahlt zwei Mitarbeiter für die Trottel und hört nur ihnen weiter zu.

Ich mache es von jetzt an wie mein Bruder Prince.

Vielleicht findet man mich auch bald mit Opioidvergiftung, obwohl ich nicht weiß, was das ist. Heroin wäre Opiatvergiftung.

Diese Sachverhalte sind nicht geheim. Stimmt. Also keine Verschwörung. Doch.

Zwar wusste sie niemand, das machte sie aber nicht geheim. Das stimmt soweit noch. Geheim ist auch nicht, dass Braun Arzt ist, der über solide virologische Grundkenntnisse verfügt. Ebenso wenig wie, dass auf der ganzen Welt Militärs und Geheimdienste mit der Beobachtung des Virus und virusbedingter geostrategischer Entwicklungen beschäftigt sind. Für was sonst sollte medical intelligence auch zuständig sein, Herr Theveßen?!

4. Geheim sind allerdings die Vorbehalte.

Das Wesen des subjektiven Tatbestands.

Das wesentliche Merkmal des katholischen Straftatbestands.

Jeder Straftatbestand des StGB setzt sich aus einem objektiven und einem subjektiven Tatbestand zusammen. Der subjektive Tatbestand wird umgangssprachlich auch Motiv Absicht oder Vorsatz genannt während der Vorbehalt der Fahrlässigkeit nur im Falle von Fahrlässigkeitsdelikten zum subjektiven Tatbestand gehört.

Sinnvoll wird das ganze allerdings erst durch die Beweislastverteilung, die gesetz-

lich den Beschuldigten schützt, dem die Tat nachgewiesen werden muss und zwar inklusive des subjektiven Tatbestands.

Der Tötungsvorbehalt der Regierung bzw. der Regierungsvorbehalt, das Virus nur einzusetzen, wenn es nicht aus dem Labor stammt, ist so selbstverständlich nicht nach außen gedrungen. wie hätte sich das denn angehört! Moment Herr Professor, dann können sie es doch auch nicht eingesetzt haben. Setzten Pfeiffer sechs. Sie haben nicht das Virus eingesetzt sondern die Gelegenheit des Virus, was sie selbstverständlich so nicht sagen dürften und auch nicht wollten. Eine klassische Sprachregelung des Spezialisten Braun für besondere Aufgaben des Ministers fürs Kanzleramt, war dann schlicht darauf zu verzichten, das – mit dem Gelegenheit nutzen – an die große Petersglocke zu hängen, das kleine Alarmglöckchen reichte vollkommen. Schließlich gab es ja auch genug schlechte, die sie für gute hielten, Gründe für die Existenzvernichtungen.

So stellt sich die Geschichte nach der Version der Regierung dar. Und man sieht hier schon, dass es sich um eine Verschwörung handelt.

Die Wahrheit unterscheidet sich davon nur noch marginal, ist und bleibt aber geheim, weshalb ich hier nur eine dreiste Mutmaßung anstelle, wenn ich die Theorie vertrete, die nach freiem Recht die Regierung zu widerlegen hat, die sämtliche objektiven Tatbestände mit an peace security grenzender Treffsicherheit realisiert haben.

Das Virus stammt selbstverständlich aus dem Labor und es sprechen inzwischen so viele Argumente für ein bayrisches, nein falsch für ein deutsches, Labor dass Bayern natürlich am naheliegendsten ist. Und zwar noch vor einem amerikanischen CIA Labor.

Festzuhalten ist hier allerdings der Beweis, den ich geführt habe. Während ich lediglich eine nicht bewiesene Theorie vertrete, vertritt die Regierung wie lückenlos dargelegt mit der Behauptung des Gegenteils eine lupenreine Verschwörungstheorie, die bereits Kaiser Augustus angelegt hat, nachdem er als Brutus niemand geringer als seinen Onkel und größten Feldherrn aller Zeiten, den erhabenen Gaius Julius Caesar niederträchtig und hinterrücks abmurkste.

Ubi bene, 21.1.4, veni vidi vici! peter kress ([n.Medium](#))